

IMPS Sosialisasi Kampus di Sejumlah Sekolah yang ada di Pematangsiantar dan Simalungun



Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang bergabung Ikatan Mahasiswa Pematangsiantar/Simalungun (IMPS) mensosialisasikan Perguruan Tinggi Negeri, ruang lingkup kampus serta beasiswa-beasiswa yang akan didapatkan nantinya di beberapa sekolah yang ada di Pematangsiantar dan Simalungun, Senin (24/1/2022).

UNIMALNEWS | Pematangsiantar -Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang bergabung Ikatan Mahasiswa Pematangsiantar/Simalungun (IMPS) mensosialisasikan Perguruan Tinggi Negeri, ruang lingkup kampus serta beasiswa-beasiswa yang akan didapatkan nantinya di beberapa sekolah yang ada di Pematangsiantar dan Simalungun, Senin (24/1/2022).

Ketua Umum IMPS, Dwi Azizi Kurnia Elmi mengatakan, kegiatan ini untuk menjembatani siswa-siswi SMA kelas XII menuju gerbang Perguruan Tinggi, dan dengan adanya kegiatan ini sangat diharapkan semakin luas wawasan siswa-siswi terkait perguruan tinggi negeri.

“Kita harapkan untuk semakin meningkat nya rasa ingin melanjutkan pendidikan hingga perguruan tinggi dan merubah mindset bahwa kuliah hanya menghabiskan uang,” katanya.

Untuk program ini, IMPS melaksanakan di sekolah-sekolah yang ada di daerah Pematangsiantar dan Simalungun yaitu, MA Swasta Al Washliyah dan SMA Swasta Yayasan Perguruan Keluarga (YPK) di Kota Pematangsiantar. SMA N. 1 Dolok Batu Nanggar dan SMA Muhammadiyah 7 di Serbelawan, SMA Swasta Darma Budi di Sidamanik, kemudian SMK Swasta Satrya Budi, SMK Swasta Alwasliyah, SMK N. 1 bandar masilam dan SMA N pematang bandar di Perdagangan .

Lanjutnya, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengarahan kepada siswa/i yang duduk di bangku kelas XII adapun pengarahannya meliputi tahapan-tahapan daftar SNMPTN, SBMPTN, MANDIRI ataupun beberapa jalur lainnya serta beberapa beasiswa yang nantinya dapat di ikuti di ranah Universitas Malikussaleh serta beberapa UKM yang ada di UNIMAL. "Harapan saya teruntuk siswa/siswi kelas XII baik SMA/SMK/MA yang nantinya lulus di Universitas Malikussaleh yang berasal dari daerah Siantar -Simalungun. IMPS siap menjadi keluarga baru di Aceh nantinya.

“Alhamdulillah kegiatan ini berjalan dengan lancar dan sesuai dengan yang diharapkan . Kedatangan kami untuk mensosialisasikan Perguruan Tinggi ini mendapat apresiasi dari para guru dan para siswa-siswi juga begitu antusias mendengarkan informasi-informasi yang diberikan. Ketua umum imps mengucapkan terima kasih kepada seluruh sekolah yang terlibat dalam agenda ini dan kepada seluruh pengurus imps yang sudah berpartisipasi dari awal hingga acara ini berakhir,” ungkap Dwi Azizi.[tmi]

Tanggal: 01 February 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#),